

Crée en 1986, la Banque Alimentaire reçoit puis redistribue des denrées de première nécessité comme le pain, les fruits à ses structures partenaires telles que des épiceries solidaires. Rencontre avec Lucie Rioul-Robert, Déléguée Générale de la section en Sarthe.

Comment la Banque Alimentaire fait-elle pour renouveler son nombre de bénévoles ?

Il faut savoir que notre association peut accueillir des jeunes bénévoles pendant les vacances. Le dispositif « argent de poche » vient aussi chez nous depuis quelques années. Cinq à six jeunes viennent nous aider tous les matins pendant les petites et grandes vacances. Ce soutien est précieux, car nous accueillons une centaine de bénévoles, mais ils sont moins disponibles durant la période estivale.

« Nous sensibilisons les jeunes au gaspillage »



Comment votre structure s'organise face à l'afflux de nouveaux bénéficiaires ?

Depuis quarante ans, nous observons une augmentation du nombre de bénéficiaires (20 000 personnes en Sarthe, ndlr). Malheureusement, les dons n'ont pas suivi, puis nous avons dû faire face à une baisse des subventions. Nous sommes obligés de nous réinventer pour trouver d'autres sources de financement. Nous avons ainsi lancé depuis quelques mois la production de pots de confitures, de compotes avec des fruits que nous recevons mais qui ne pourrons pas être donnés aux structures. Ces pots de confitures sont destinés prioritairement aux structures partenaires, mais nous en vendons également.

Comment votre association intervient elle auprès des jeunes ?

La Banque Alimentaire, c'est avant tout une association « antigaspi ». Notre structure lutte



contre le gaspillage, c'est pour cette raison que nous récupérons aussi les invendus des grandes surfaces. Nous proposons aujourd'hui des interventions gratuites auprès des écoles, collèges, lycées et à l'université pour sensibiliser les jeunes sur le gaspillage. Nous évoquons également le rôle de bénévole et les différents missions que propose une association (communication, prospecteurs...).

Propos recueillis par Mattéo GROSS.

Photos : Mattéo Gross.

Plus d'informations sur la banque alimentaire « Sarthe » sur le [site Internet](#).

Téléphone : 02 43 50 30 00. Mail : ba720.dg@banquealimentaire.org

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)